

Bezug nehmend auf die Beratungen des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses vom 04.09.2001 und den mit abgedruckten Erläuterungen zur Beschlussvorlage weist Beig. Krismann darauf hin, dass in Kürze ein neuer Einplanungsbescheid für die Maßnahmen ergehe und die Zeit genutzt werden solle, die benötigten Planungsunterlagen schon jetzt zu erarbeiten, um mit einer frühzeitigen Antragstellung die Voraussetzungen für die Bewilligung der erwarteten Fördermittel zu schaffen.

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat daraufhin folgenden

Beschluss:

Der Rat bestätigt den Beschluss des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses vom 04.09.01 (TOP 5) bezüglich des Umfanges der Ausbaumaßnahmen und beschließt, entsprechend dem zu erwartenden neuen Einplanungsbescheid (zuschussfähige Kosten 1,8 Mio DM) die Entwurfs- und Genehmigungsplanung bereits jetzt in Auftrag zu geben. Die dafür anzuwendenden Planungskosten von rd. 170 TDM werden der HSt. 6300.9528.8 entnommen und durch Einsparungen im Vermögenshaushalt 2001 gedeckt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig